

GLÜCK IM UNGLÜCK

## Mit Säure beladener Lkw kippte bei Althofen um



(Bild: FF Althofen)

**Um 7 Uhr ertönten am Dienstag in Kärnten die Sirenen. Die Feuerwehren Althofen, Meiselding und Micheldorf wurden zu einem verunfallten Lkw auf der Töscheldorfer Landstraße ( L82a) gerufen. Der Lastwagen war mit Salzsäure beladen.**

Aus unbekannter Ursache kam in den frühen Morgenstunden ein Lkw von der Straße ab und rutschte über eine Böschung. Er kam seitlich im angrenzenden Acker zum Stillstand. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte hatte sich der Fahrer bereits selbst befreien können, musste aber von der Rettung ins Krankenhaus eingeliefert werden. Der Sattelzug war mit Salzsäure beladen, glücklicherweise kam es aber zu keinem Austritt. „Eine Gefahr für die Umwelt besteht nicht“, heißt es seitens der FF Althofen.

Die Säure wurde von der Betriebsfeuerwehr TIAG, Donau Chemie und dem „Gefährliche-Stoffe-Fahrzeug“ der FF St. Veit umgepumpt. Im Einsatz waren sechs Feuerwehren mit rund elf Fahrzeugen und rund 60 Personen. Bis der Brandschutz sichergestellt und die Bergung fertiggestellt war, blieb die Töscheldorfer Landesstraße für den Verkehr gesperrt.

Jennifer Kapellari

